

## Blog

Ashtar an Christine: „HIER und JETZT...!“

---

Geliebte Christine,  
geliebte Kinder des Lichts, Ashtar spricht!

Lange habt Ihr keine Botschaften mehr von mir empfangen – und ich meine das auch so, wie ich es sage!

Heute nun melde ich mich, weil es darum geht, das neue Seminar von Christine – und ganz besonders das Thema dieses Seminars – mit ganzer Kraft zu unterstützen!

Christine hatte bereits vor einiger Zeit im Blog darüber berichtet und

**wir bitten Euch**, geliebte Leser ihrer Texte, die Ihr Euch zu diesem Thema hingezogen fühlt, **Euer Herz zu fragen:**

***Fühle ich mich angesprochen?***

***Sind die Kinder der „Neuen ERDE“ etwas, das zu meinem neuen Aufgabenbereich gehören wird?***

***Und/oder sind es die Kinder der „alten“ ERDE, also diejenigen, die im Augenblick so sehr unter der Situation der vergangenen Jahre leiden?***

Wir, die wir diese Entwicklung einer besseren „Neuen Welt“ auf GAIA mit voller Kraft unterstützen – als da sind:

- Die Engel und Erzengel, die Aufgestiegenen Meisterinnen und Meister der Weißen Bruderschaft,
- die Jenseitigen Kinderärzte und Therapeuten vom R.d.J.Ä.,
- die Zwerge und Gnome, die sich in besonderem Maße zu den kleinen Kindern hingezogen fühlen, die Naturwesen und Devas der Pflanzenreiche
- und natürlich auch wir, Eure kosmischen Freunde aus den Reichen des Lichtes und der Liebe,

haben uns entschlossen, dem **Projekt: „Kinder einer Neuen Zeit“** von Christine absolute Priorität einzuräumen.

Es wird Euch vielleicht überraschen, dass ausgerechnet METATRON, der Höchste aller Erzengel, dieses Projekt von Christine unter seinen besonderen SCHUTZ genommen hat.

Manche von Euch wissen vielleicht bereits, dass dieser große Erzengel seit aller Zeit den Kindern besonders nahe ist.

## **Warum ich mich hier und heute bei Euch melde:**

Dieses Seminar, das Christine am 7. Oktober 2023 unter göttlicher FÜHRUNG halten wird, wird nur **der Anfang eines weit größeren Projektes** für die Neue ERDE sein.

Christine war eben ganz überrascht, weil ihr das Ausmaß dessen, was damit gestartet wird, bisher selbst nicht bewusst war.

Sicher kennt Ihr alle das „Goldene LICHT Netz“, das wir vor mehreren Jahren mit Christine ins Leben gerufen haben. Die Anmeldungen hierzu sind bereits seit langem abgeschlossen.

Nun aber wird mit diesem neuen Seminar **ein weiterer Kreis von Hilfen und Helfern** ins Leben gerufen! Der Name selbst tut noch nichts zur Sache –

wichtig ist zunächst einmal, dass es sich hierbei um **konkrete Aufgaben rund um die Kinder der Neuen Zeit** handeln wird.

Diejenigen, die sich gerufen fühlen, hier als **künftige „Paten“ der Kinder einer Neuen Zeit** wirksam zu werden, werden gut daran tun, sich bereits jetzt in dem Basis Seminar von Christine einen Überblick über die anstehende Thematik zu verschaffen!

Alles weitere „steht noch in den Sternen“.

Keine Bange:

Mit der Teilnahme an diesem Seminar am 7. Oktober 2023 sind keine weiteren Verpflichtungen zur Teilnahme an **der künftigen LICHT Gruppe** verbunden.

Umgekehrt – und das möchten wir hier ausdrücklich betonen - würden wir es sehr begrüßen, wenn Ihr Euch bereits jetzt auch physisch mit einander treffen und miteinander bekannt machen würdet.

Alles weitere hierzu ein andermal.

Mir war es einfach wichtig Euch auf **die immense BEDEUTUNG des neuen Seminars und dieser kommenden Entwicklung** hinzuweisen.

Christine ist gerade dabei, sich von dem hier Gesagten zu „erholen“. Wohl war sie bei den Planungs-Sitzungen auf dem Sternenschiff beteiligt, aber so war ihr das Ganze bisher nicht bewusst.

**Es gilt, Euch Euren neuen „Verantwortlichkeiten“ zu stellen und Eure neuen „FÜHRUNGS-Positionen“ einzunehmen!**

Und es gilt, Euch miteinander zusammenzuschließen, wenn die Zeit „reif“ ist.

**„Vertraue und glaube!“**, lässt Bruno Gröning Euch zum Abschluss sagen,  
**„Es hilft und heilt die Göttliche Kraft!“**

Er und die Kinderärzte und Therapeuten vom R.d.J.Ä. werden eine zentrale Rolle bei der Begleitung der Kinder einnehmen.

Meine Worte bewirken das, wofür sie gedacht sind!

Bleibt weiterhin im VERTRAUEN, dass GAIA und ihre Kinder – und damit auch Ihr alle – auf einem guten Weg seid! Die Zeiten sind nicht einfach.

Aber Ihr, meine Geliebten, seid die Stärksten der Starken, gekommen, diese Welt zu heilen!

In LIEBE und LICHT, es sei!  
ICH BIN Ashtar,  
und ich kenne Euch wohl!

© Christine Stark, 21. August 2023

PS: Mehr zu dem Seminar im Blog „[Auf meine Art](#)“ und bei [Seminare](#)!

PPS: DANKE an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite [Home](#) ([christine-stark.de](#)) und dem folgenden Hinweis:

**Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen.**